

# La Provence

Haro sur les harceleurs. Unissons-nous boucs émissaires, persécutés et malmenés. Brisons la loi du silence et renversons les rôles... C'est le message de Tom qui ne supporte plus que des élèves imposent leur loi au collège. C'est ainsi qu'il va lever une petite troupe, pour changer la donne, le groupe "Revanche".

Pour cette cinquième création de la Cie marseillaise, 7e ciel, Marjorie Fabre a recueilli la parole d'adolescents. Paroles de dominés, de dominants, d'autant plus incisives, expéditives et destructrices qu'elles se répandent à la vitesse de l'éclair dans le paysage numérique. Marjorie Fabre interroge sur comment mettre fin à la spirale de la violence, comment on quitte sa peau de victime pour l'habit de vengeur.

La mise en scène de Marie Provence est tout en énergie chorégraphiée, alternant les tableaux séquences. Humour et musique donnent le tempo.

Les cinq comédiens (3 garçons et deux filles) qui incarnent 19 personnages exultent avec force leur rage, leurs pulsions, chutant pour mieux se relever et se révéler. Pour, à l'unisson, tendre vers la liberté retrouvée.

*Au Théâtre du Balcon à 14 h 15*

*22 et 15 €.*

*04 90 85 00 80*